



Spenden können Sie bei den besonderen **Kollekten** in den Gottesdiensten und Konzerten oder in speziellen **Sammeldosen**, die in den Kirchen des Seelsorgebereiches aufgestellt sind.
Sie können das Projekt aber auch jederzeit durch eine Einzahlung auf das folgende Konto unterstützen:

**Kath. Kirchengemeinde
St. Clemens und Mauritius
Kreissparkasse Köln
Kontonummer 3 100 014 72
BLZ 370 502 99
Stichwort: Herz-Jesu-Orgel-Projekt**

(Überweisungsträger inliegend;
auf Wunsch wird eine
Spendenbescheinigung zugesandt)

Kontakt:
Seelsorgebereichsmusiker Thomas Reuber
Tel.: 0221 - 6 91 04 93
E-Mail: ReuberCP@gmx.de

Herausgeber: Kath. Kirchengemeinde St. Clemens und
Mauritius, Köln, 2010

Unser Vorhaben:
Die Renovierung der
Ernst-Seifert-Orgel
Aktionen 2010



**Herz Jesu-Kirche
Köln-Mülheim**

Die Orgel der Herz Jesu-Kirche ist ein stattliches Instrument, das über viele schöne Stimmen – von leisen und sanften Klängen bis hin zu kraftvollen und feierlichen – verfügt.

Es wurde 1958 von der Orgelbaufirma Ernst Seifert in Bergisch-Gladbach für die wieder aufgerichtete Herz Jesu-Kirche erbaut und dann feierlich eingeweiht.

Durch jahrzehntelangen Gebrauch in Gottesdiensten und zahlreichen Konzerten ist sie nun leider bereits seit mehreren Jahren durch immer mehr (technische) Störungen unspielbar geworden.

Daher muss sich die Gemeinde in der großen Kirche nun seit Jahren mit einer unzureichenden, kleinen Not-Orgel behelfen, die weder den Raum zu füllen und die versammelte Gemeinde sinnvoll zu begleiten vermag, noch die klanglich abwechslungsreiche Wiedergabe von Orgelmusik ermöglichen kann.

Der Kirchenvorstand von St. Clemens und Mauritius, das Pastoralteam und die Kirchenmusiker des Seelsorgebereiches Mülheim/Buchheim/Buchforst haben sich in dieser unbefriedigenden Situation entschlossen, das Projekt der Orgelrenovierung anzugehen, um auch in Zukunft eine vielfältig einsetzbare Orgel für Gottesdienste und Konzerte – u. a. mit den verschiedenen Chorgruppen des großen Seelsorgebereiches – in dieser nicht zuletzt aufgrund ihrer Akustik und Größe (z. B. WDR-Produktionen) bedeutenden Kirche Mülheims zur Verfügung zu haben.

Solide Angebote für die Überholung der Orgel, die eine Instandsetzung und Wiederherstellung ihres ursprünglichen Zustandes gewährleisten, liegen bereits vor.

Um dieses handwerklich und künstlerisch anspruchsvolle Ziel zu erreichen, ist die Gemeinde aber nun auf viele – kleine und große – Spenden angewiesen. Sie finden daher in diesem Flyer verschiedene Termine, die Sie z. B. in Vorträgen über das Projekt informieren möchten. Es finden sich aber auch v. a. Gottesdienste und Konzerte, in denen und mit denen die verschiedenen Gruppierungen das Projekt unterstützen wollen, damit gemeinschaftlich, d. h. als lebendige Gemeinde, dieses große Unterfangen gelingt.

Wir hoffen, in Ihnen durch diese Veranstaltungen Neugier und Vorfreude auf die in neuem Glanz erklingende und erstrahlende Seifert-Orgel in der Herz Jesu-Kirche in Köln-Mülheim wecken zu können.

Es grüßt Sie herzlich

Thomas Reuber

(Seelsorgebereichskirchenmusiker)

Musik im Gottesdienst in Herz Jesu

2010

- Sonntag, 07.03., 11.30 Uhr:
Messe mit „Orgel plus ...“: Christoph Grüner (Klarinette) und Ulrich Sendler (Orgel)
- Sonntag, 25.04., 11.30 Uhr:
Feierliche Erstkommunionfeier mit den Herz-Jesu-Spatzen, Ltg.: Christel Buchs
- An den ersten Sonntagen im Monat wird der Gottesdienst immer mit „Orgel plus...“ gestaltet, am 2. Mai, 6. Juni und 4. Juli
- Im November: Dubois-Messe für Chor und Orgel in F-Dur
- Sonntag, 09.01.2011, 11.30 Uhr:
Messe für fis-Moll für zwei Chöre und zwei Orgeln von Jean Marie Widor – Mitglieder der Chöre der Pfarrgemeinde St. Clemens und Mauritius, Ltg.: Thomas Reuber

*... und es wird am ersten Wochenende
im Monat für die Renovierung
der Orgel kollektiert ...*

Konzerte in Herz Jesu

2010

- Samstag, 28.05., 20 Uhr:
Konzert *Sinfonie „Eroica“* von L. van Beethoven,
Ltg.: Christoph Spering
- Samstag, 30.10., 20 Uhr:
„Marienvesper“ (1610) von Claudio Monteverdi
Capella Piccola mit Barockorchester
Martina Lins und Karolina Brachmann, Sopran
Marcus Ullmann und Michael Mogl, Tenor u. a.
Ltg.: Thomas Reuber
- Sonntag, 21.11., 17 Uhr:
„Messe solenne“ für Chor und zwei Orgeln
von Louis Vierne
Neuer Mülheimer *Kammerchor Cantus Firmus*
Ltg.: Thomas Reuber

*... und viele weitere Programmpunkte
für den Seelsorgebereich
im neuen Kirchenmusikprogramm für das Jahr 2010!*